In den Kreisen der Lichtverbraucher herrscht leider heute immer noch Schon längst sehr verbreitet bewundert ein jeder die Bequemlichkeit, Sicherheit, Reinlichkeit und Schönheit d. elektrischen jeder überzeugt, daß alle Lichtes und vor allem diese Eigenschaften von keiner anderen existierenden Beleuchtungsart übertroffen werden. Um so mehr ist es daher auch zu bedauern, daß daselektrische sich durch Licht sei eine Luxusbeleuchtung, manche davon abhalten lassen, diese vorzügliche Beleuchtung bei sich einzuführen. Und doch ist durch die Einführung der Metallfadenlampen erwiesen worden, 000 AD @# AD daß elektrische Beleuchtung bei richtiger Anordnung dieser Lampen billiger ist als andere Beleuchtungsarten. Man bedenke, daß dann

bei richtiger Anordnung dieser Lampen billiger ist als andere Beleuchtungsarten. Man bedenke, daß dann die Brennstunde einer Lampe nur 1 bis 2,5 Pfennig kostet. In Anbetracht dessen wird niemand behaupten können, dass ZU 12U2T S2I, wenn man erdieser Preis ZU 12U2T S2I, wägt, daß Gasund Petroleumlampen dasselbe kosten, außerdem Ersatz an Zylindern und Strümpfen erfordern und dazu ungesund und gefährlich sind.

Man wende sich an die =

Elektrizitätswerke Oberlausitz.